NOTICIAS Y ACONTECIMIENTOS ACADÉMICOS

Puertas Abiertas en el Instituto de Ingeniería de la UNAM

Por Verónica Benítez Escudero

El 5 de marzo el Instituto de Ingeniería de la UNAM organizó su evento anual Puertas Abiertas, con la finalidad de que el público en general y sobre todo los estudiantes conozcan el trabajo que desarrollan los investigadores de esta institución. Lo especial de este día es que los propios investigadores y sus ayudantes muestran los estudios académicos que se realizan en beneficio de la sociedad, además de que es una gran oportunidad para que los alumnos de licenciatura, maestría y posgrado de diferentes dependencias se interesen en desarrollar su tesis participando en algún proyecto de investigación después de ingresar al Programa de Becas Instituto de Ingeniería (PBII). También en este evento se da información general a los estudiantes de secundaria y preparatoria para orientarlos sobre la carrera profesional que podrían elegir.

La secretaria académica del Instituto de Ingeniería, Dra. Rosa María Ramírez Zamora, dio la bienvenida a los asistentes e impartió una plática para darles datos sobre el sobre el Instituto. Por otro lado, el responsable de la Unidad de Docencia y Recursos Humanos, Dr. William Vicente, los invitó a formar parte del PBII.

Al evento asistieron algunos profesores y aproximadamente 500 estudiantes, principalmente de la Facultad de Ingeniería, la Facultad de Contaduría y Administración, la Facultad de Estudios Superiores-Zaragoza y la Escuela Nacional Preparatoria 5; de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del IPN-Zacatlán; de la Escuela Preparatoria Oficial 229, la Universidad del Distrito Federal, la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, el Instituto Tecnológico de Tláhuac, el CETIS 154, la Escuela Nacional de Restauración, Conservación y Museografía del CONACULTA, el Colegio Alemán y la Universidad Anáhuac del Norte.

Los asistentes visitaron 21 de los 34 laboratorios con los que cuenta el Instituto de Ingeniería de la UNAM en dos turnos: matutino, de 10 a 14 horas, y vespertino, de 17 a 19 horas.

